

résidences immobilier

Roquebrune Cap Martin, au calme, à deux pas du centre-ville, dans résidence de standing de 20 appartements, de 2017, avec piscine, exceptionnel 3 pièces de 69 m2 en rez-de-jardin, en parfait état, aménagé avec goût, terrasse de 34 m2, prolongé d'un jardin de 44 m2, avec accès direct à la piscine, et garage de plain-pied. Cet appartement se compose d'un spacieux séjour de 29 m2 avec cuisine américaine entièrement équipée avec cave à vin, ouvrant sur terrasse, agréable véranda de 8 m2, avec parquet au sol, créant une pièce supplémentaire, optimisée toute l'année, s'ouvrant totalement par ...

Roquebrune Cap Martin, quiet, close to the city center, in a residence of standing built in 2017, 20 apartments, with swimming pool, exceptional 3-room apartment of 69 m2 on the garden level, in perfect condition, tastefully furnished, terrace of 34 m2, extended by a garden of 44 m2, with direct access to the swimming pool, and garage on one level. This apartment consists of a spacious living room of 29 m2 with fully equipped American kitchen with wine cellar, opening onto a terrace, pleasant veranda of 8 m2, with parquet flooring, creating an additional room, optimized all year round, s' ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





